

Aufstellungsversammlung dieBasis Thüringen für die Landesliste zur 20. Bundestagswahl

Am 01. Mai 2021 hat der Landesverband Thüringen der Partei dieBasis eine Aufstellungsversammlung durchgeführt.

Die Basisdemokratische Partei Deutschland (dieBasis) beteiligt sich an der Bundestagswahl 2021 mit der Aufstellung von Kandidaten auf allen 16 Landeslisten sowie Direktkandidaten in den Kreis-, Orts- und Stadtverbänden. Die Partei folgt den Grundsätzen der Basisdemokratie und fordert Transparenz, aktive Bürgerbeteiligung und die Offenlegung politischer Entscheidungsprozesse. dieBasis setzt sich dafür ein, dass das Leben jedes Einzelnen in Freiheit, Sicherheit und Eigenverantwortung wieder möglich ist.

Folgende Kandidaten für die Landesliste in Thüringen sind gewählt:

Platz 1 – Uli Masuth, Platz 2 – Prof. Dr. Ulrike Kämmerer, Platz 3 – Marcello Stoll

Uli Masuth, bekannt als Kabarettist, Pianist und Komponist, welcher einst Musik und Germanistik studierte, ist Mitglied der Partei dieBasis im Landesverband Thüringen.

Prof. Dr. Ulrike Kämmerer ist langjährige, wissenschaftliche Mitarbeiterin an verschiedenen Universitäten. Ihre Spezialgebiete sind die Human- und Zellbiologie sowie Immunologie. Sie gehört der Partei dieBasis im Landesverband Bayern an.

Marcello Stoll betreut die AG Öffentlichkeitsarbeit und die AG Bildung im Landesverband Thüringen. Er studierte Musik und arbeitete jahrelang als Musiker und Komponist. Sein Engagement zeigt sich im Mitwirken verschiedener Projekte. Seit vielen Jahren ist er selbständig und arbeitet als Facilitator in der Informations- und Kommunikationstechnologie. So war er auch mehrjährig im Vorstand eines Eltern-Fördervereins für Bildung tätig.

Gegründet hat sich dieBasis (Basisdemokratische Partei Deutschland) im Juli 2020, als eine junge und freiheitlich-demokratische Partei. Sie ist dem Grundgesetz, der Selbstbestimmung und sozialen Gerechtigkeit verpflichtet. Die Struktur der Partei baut auf vier Säulen auf: die Freiheit, die Machtbegrenzung, die Achtsamkeit und die Schwarmintelligenz, welche auch in der Satzung fest verankert worden sind. Die Freiheitsrechte schützen uns. Sie sind die wichtigsten Grundrechte und können nur erhalten werden, wenn Macht transparent gemacht und begrenzt wird. Hierzu ist Achtsamkeit notwendig – im politischen Geschehen als auch im Umgang mit sich selbst und Anderen. Die Basis setzt auf sogenannte Schwarmintelligenz, auf die Intelligenz Vieler, die im freien und achtsamen Zusammenwirken gemeinsam menschliche und nachhaltige Lösungen findet.

dieBasis, so auch im Landesverband Thüringen, vereinigt Menschen, die sich für Erneuerungen in der Politik und Gesellschaft einsetzen.

Bildunterschriften:

Foto Uli Masuth:

Uli Masuth

Foto Ulrike Kämmerer:

Prof. Dr. Ulrike Kämmerer

Foto Marcello Stoll:

Marcello Stoll

Kontakt:

dieBasis Landesverband Thüringen

Tobias Pierow

Bebelstraße 23

99086 Erfurt

presse@th-diebasis.de

th-diebasis.de